

# *Réunion conjointe Cuba-Russie à La Havane sur les questions de coopération mutuelle*

---



par Marianela Samper

La Havane, 2 mai (RHC) Maxim Oreshkin, conseiller présidentiel de la Fédération de Russie, dirige la délégation formée de plus d'une quarantaine de représentants d'entreprises, dans le dialogue sur les questions de coopération mutuelle, et du côté cubain le vice-premier ministre cubain et ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, Ricardo Cabrisas.

Dans son allocution de bienvenue, Cabrisas a souligné les relations historiques d'amitié et de transparence entre les deux pays, renforcées par la visite du président cubain Miguel Diaz-Canel en novembre dernier.

Il a déclaré que la Russie est le deuxième plus grand partenaire commercial, et depuis 2017, il y a une tendance à la hausse avec une prédominance des importations.

On envisage aussi de mettre l'accent sur l'augmentation des exportations de produits cubains sur le marché russe et d'encourager le tourisme.

Cabrisas Ruiz a ajouté qu'il existe d'autres moyens de participer à l'économie cubaine, tels que les investissements étrangers, conformément aux priorités nationales et qui ont un impact sur le développement du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321399-reunion-conjointe-cuba-russie-a-la-havane-sur-les-questions-de-cooperation-mutuelle>



**Radio Habana Cuba**